

10/39.1

Apunte confidencial para Gabriela.

1. La Universidad Nacional de México presentó la solicitud y candidatura de Reyes a la Academia Nobel. El encargado de esta gestión es Agustín Yáñez, por comisión del Rector Garrido.
2. El mismo Yáñez obtuvo de Alejandro Quijano la promesa de que él se dirigiría inmediatamente a Estocolmo en igual sentido, en nombre de la Academia Mexicana correspondiente de la Española, y es de creer que ya lo haya hecho.
3. Yáñez manifestó que la Universidad haría gestiones en igual sentido a varias Universidades de América Norte y Sur, y la prensa ha publicado ya alguna adhesión de Centroamérica y de Rio de Janeiro, cuando menos. También se ha dirigido nuestra Universidad a varios centros y agrupaciones literarias del Continente en igual sentido.
4. Por diligencias del Abate de Mendoza, enviaron ya solicitudes semejantes la Sociedad Mexicana de Autores (Sección de Novelistas, Ensayistas y Poetas, que preside Francisco Rojas González) y la Academia Nacional de Historia y Geografía (Presidente: General Juan Manuel Torre).
5. El Dr. Gabriel Méndez Plancarte ofreció promover el asunto ante el Seminario de Cultura, que preside, pero aún no se sabe la decisión. Se cree que sería favorable.
6. Dentro de breves días, se celebra en Oaxaca un Congreso de Rectores de Universidades Mexicanas, y Yáñez, a nombre de la Univ. Nacional, promoverá en la primera plenaria un voto conjunto de las dichas Universidades.
7. Aunque el Abate de Mendoza quería hacer otro tanto con el PEN Club, que preside González Martínez, resulta ya difícil, y además, el PEN está en sueños.
8. Está para llegar a Estocolmo el nuevo Encargado de Negocios de México, D. Adolfo de la Lama, quien se llevó personalmente, para unirlas a la solicitud o solicitudes que lleguen directamente a la Academia, una colección selecta de obras de Reyes, así como su currículum, el cual ha sido profusamente distribuido a los centros cuya adhesión se solicitaba.
9. Además del dato anteriormente comunicado a Gabriela sobre el fondo de libros de Reyes que existe en la Biblioteca Iberoamericana de la Escuela de Altos Estudios Comerciales de Gotemburgo, está como profesor en la Universidad de Lund, nombrado allá por recomendación de Reyes, el joven mexicano Lucio Cabrera Acevedo, que pudiera servir para algo.
10. Reyes tiene empeño en que, si llega a hacer falta, se conozca el apunte anterior, o mejor dicho lo esencial de lo que allí se dice, en que manifestó, antes que nadie, su firme creencia de que, en México, el candidato debía ser Enrique González Martínez.
11. Se han hecho, por amigos, muchas otras gestiones privadas ante personalidades eminentes de América.
12. Daniel Cosío Villegas, por si aparece allá, no ha considerado el asunto con simpatía.

Apuntes sobre Alfonso Reyes [manuscrito] Gabriela Mistral.

AUTORÍA

Mistral, Gabriela, 1889-1957

FORMATO

Manuscrito

DATOS DE PUBLICACIÓN

Apuntes sobre Alfonso Reyes [manuscrito] Gabriela Mistral. 4 h. ; 28 x 21 cm.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)